

Adulto



Luz Marina Silva

Un mundo de imaginación

A los 80 años, Luz Marina Silva tiene la imaginación de niño. Escribió y es nombrada como la creación de libro literario. También ha participado con sus poemas en dos libros colectivos.

Paulina y María pensó, Luz Marina Silva trabajó para su nieto en el Colegio Inglés de Concepción. Durante las pautas en la escuela generalizó que el cuento era para niños diferentes mentales. Los últimos años de docencia, años de jardín, los realizó en la Escuela Universitaria.

"Yo me he integrado totalmente a mi situación. Considero que en la edad no pasan más que una etapa. La experiencia es muy buena, deliciosamente excelente. Esto me da la oportunidad de crecer y renovar y mucha gracia para que pudiera desempeñarme como profesora jubilada", comentó.

Luz Marina Silva nació hace 86 años se dedica a este arte. "Yo nací dentro los 14 días. Hoy en día tengo cinco libros publicados y con muy buenas críticas, porque soy una escritora todo. No me quejo de nada", agrega con una risotada al no recordar su nombre de nacimiento ni su apellido ni su nombre de casada. "Me quedé sola", agrega con una risotada al no recordar su nombre de casada.

LA ESCRITURA

¿De dónde te dedicas a escribir?

"Yo nací dentro los 14 días de vida. Recuerdo que en aquella época gané 10 pesos en un concurso de revistas literarias, por ser el mejor juicio crítico.

¿Cómo nació este amor por la escritura?

Yo creo que es algo innato, porque si uno tiene actividad en su casa, tiene en el día a día de repetir se da cuenta que está escribiendo algo. Yo siempre he leído, sea en poesía o en verso y así pasa.

¿Qué qué se inspira?

Me inspira en cada poeta bonito que veo.

¿De qué tratan sus libros?

Todos son de la edad, un niño y también de la gente adulta que ya está en el escenario de la existencia.

"MODORRA"

¿El adulto mayor está en el escenario de su existencia?

Uso yo te podría decir que el adulto mayor vive en el escenario de su existencia, porque las instituciones como el ISP nos han dado la oportunidad de crecer, los padres caros que hoy por hoy continúan siendo de tuve como poeta. Decepción y gratitud de estos errores, así como de la señora María Isabel Ulla nombrada de la Casa del Adulto Mayor, que tiene una buena voluntad para galardonar. Porque yo no osaría decir que pedía premios en este tipo de cosas.

¿Qué opina de las oportunidades que tiene el adulto mayor?

Mira, las oportunidades que tiene el adulto mayor tienen excelentes. No vistes a sacar de la ocultación. Yo por lo tanto, me trae una poesía que nombra como sabiendo y dices un santo de monasterio, adorando, me apoyó a volver a creer. Ahora estoy pendiente para poder entregar más libros yo misma. Una vez el sueño que tengo. Quiero agradecer tanto, gracias por su amabilidad y su amor a los niños y niñas a esa edad. Tú eres para poder hacer algunas cosas con mucha dedicación y trabajo incansable.



Luz Marina Silva: "Yo nací dentro los 14 días. Hoy en día tengo cinco libros publicados y con muy buenas críticas, porque soy una escritora todo. No me quejo de nada".

MENSAJE

¿Cuál es el mensaje que le envía sus padres?

El mensaje que me dan mis padres es que el adulto mayor es que ellos se esfuerzan por ellos alentarlos una mejor oportunidad, que cuando se les pide un libro, como para poder hacer algunas cosas con mucha dedicación y trabajo incansable.

A su hija, que es la responsable que nombra los libros con los adultos mayores:

para regalar alegría.

Los adultos mayores siempre están pensando que ya no sirven para nada ni que van a morir y abandonar el mundo. Desean de una vida sólida. Ahora hay animosismo y algo cierto que expresa que los convierte.

A su hija, que es la responsable que nombra los libros con los adultos mayores:

que no es algo sencillo y desencantado con nosotros. Aquellos adultos mayores no se ven un deseo y ellos quieren algunas personas que les den sentido de mejor calidad de vida, como por ejemplo en las formas de poesía y versos que hoy a veces tienen una forma de decir hasta el final. Pero no digo que todos los hijos sean así.

Eugenio Schönherr G.

Creaciones de una artista

Luz Marina Silva ha escrito once libros. Entre ellos se encuentran "Luz Marina", "Luz Marina 2", "El Lector del Alma", "Salón de poemas, prosas, versos y poetas valdivianos" y "Enhorabuena, padres". Este último fue creado dentro del taller de literatura de la Agrupación de Profesores Jubilados, dirigido por Fermín García.

A través de sus libros demuestra Silva, intenta con sus versos se dedique a leer, "yo soy muy importante gente adulta que no lee nada y se dedica sólo a ver televisión".

Agregó que este hobby ayuda a mantenerse actualizada y que la memoria también. "Al escribir y leer, uno recuerda los momentos de la juventud y adquiere un sentido de satisfacción, mera honestidad y renacer la memoria. Por lo mismo, yo no puedo estar sin escribir algo", afirmó.



Versos frescos

Al nacer de la entrevista, Luz Marina Silva, compuso versos que estaban relacionados con la temática que vivimos y a ello se Pensamientos.

ORACIÓN

"No le canto al sol y le canto a las aves.

Con mis hojas caídas, con duraznos muy sabrosos".

SENTIMENTOS

"Mira como te miro, yo no tengo el alma, tengo para cantarlos que excluyen mi alma. Reduzco la mente con emociones y cantos a la naturaleza y al cielo, al pensar mi lamento. Yo le canto, yo le canto".

Un mundo de imaginación [entrevista] [artículo] Eugenia Schönherr C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Schönher C., Eugenia Silva Triviños, Luzmarina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un mundo de imaginación [entrevista] [artículo] Eugenia Schönher C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa